

## AUTOMOVILISMO

## MARI CARMEN OTIN

Con el título de Campeona de España a su alcance.

En la madurez deportiva, la piloto granollerense, Mari Carmen Otín, está consiguiendo éxitos importantes que les están llevando a la consecución del título de Campeona de España de subidas en cuesta, dentro del cubicage del grupo N, título que no se les puede escapar, a poco que la suerte no le sea adversa. Así nos comenta Mari Carmen su marcha en el Campeonato:

- ¿Como vas de puntuación actualmente?

- Después de cuatro carreras celebradas, voy líder del Campeonato con 76 puntos, 34 más que mi inmediato seguidor, el piloto balear J. Miró.

- ¿Cuantos pilotos toman parte en el Grupo N de este Campeonato de España?

- Normalmente salimos sobre unos quince pilotos en cada prueba.

- ¿Todo son hombres o aparte de ti hay alguna otra mujer?

- Aunque no tiene todavía ningún punto, toma parte también Dorotea Bokuoi. El resto de pilotos son hombres.

- ¿Y que sensación te da a ti, mujer, el hecho de que queden detrás de ti tantos pilotos masculinos?

- Ninguna especialmente, salvo sentirme satisfecha de mi misma por los logros que estoy consiguiendo.

- ¿Y como te ven a ti por el hecho de ser mujer y que salgan derrotados?

- Creo que con bastante simpatía ya que me consideran más bien como una amiga fuera de las carreras y como un rival a batir en la competición.

- Pero no me negaras que les deba fastidiar un poco ser vencidos por una mujer.

- Bueno, es un estímulo para que intenten vencerme en alguna prueba y para mi, continuar en la línea que me he trazado.

- ¿Son suficientes los puntos de diferencia que llevas para sentirte segura?

- Faltan todavía varias pruebas por celebrar y pueden pasar muchas cosas. Espero que la suerte no me sea adversa.

- ¿Qué tipo de coches toman parte en el Grupo N?

- Hay varios R-5 GT Turbo, como el mío, Peugeot, Fiat, Golf GTI.

- Que deben estar preparados

concienzadamente.

- Todos vamos a que los vehículos estén lo mejor posible.

- ¿Quien cuida el tuyo de mecánica?

- Auto Cataluña, de Granollers.

- ¿Cuanto tiempo dedicas a la competición?

- Normalmente los dos días anteriores a las carreras en que entreno a fondo.

- ¿Y el resto?

- A mi trabajo profesional y a mis deberes de ama de casa.

- ¿Sigues defendiendo los colores de "Margaret Astor"?

- Es mi firma patrocinadora de la que me siento muy satisfecha.

- ¿Esperas celebrar el título de campeona de España, a pesar de la "oposición" masculina?

- Mi ilusión, naturalmente, es la de quedar campeona y a ello dedico todos mis esfuerzos.

Que rabia deben tener algunos...

